

La Russie dénonce la complicité des États-Unis et de l'UE dans le renversement du président ukrainien



Moscou, 8 mars, (RHC).- La Russie a une nouvelle fois dénoncé la complicité des États-Unis et de l'UE dans le renversement du président ukrainien, Viktor Ianoukovich.

Le porte-parole de la présidence, Dmitri Peskov a lancé un avertissement sur l'effet boomerang d'éventuelles sanctions contre Moscou.

Le porte-parole russe a expliqué qu'en Ukraine c'est l'anarchie, le double standard, le cynisme, l'injustice et le collapsus du droit international qui l'ont emporté avec l'appui de l'Occident au coup d'état.

Dmitri Peskov a signalé que les partenaires occidentaux ont reconnu comme légitimes ceux qui s'autoproclament actuellement les dirigeants de l'Ukraine, alors qu'ils ont été portés au pouvoir par les auteurs d'un coup d'état.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/16815-la-russie-denonce-la-complicite-des-etats-unis-et-de-lue-dans-le-renversement-du-president-ukrainien>



Radio Habana Cuba